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令和６年 11月 26日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 大 城 友 誼 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 540 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 令和６年 10月 27日執行の第 50回衆議院選挙について 

 （１）沖縄県全体の投票率を伺う。 

 （２）沖縄県第２区の投票率を伺う。 

 （３）読谷村の投票率を伺う。 

 （４）沖縄県全体の年代別の投票率を伺う。 

（５）沖縄県第２区の年代別の投票率を伺う。 

（６）読谷村の年代別の投票率を伺う。 

 

２ 2024年 11月８日～10日かけて降り続いた大雨による沖縄本島北

部豪雨災害について 

 （１）被害の状況を伺う。 

 （２）沖縄県が災害救助法の適用ができなかった理由を伺う。 

 （３）災害救助法が適用された場合の支援内容を伺う。 

 （４）今後の読谷村の支援策を伺う。 

 

３ 防災行政について 

（１）読谷村の自治会の数と自主防災組織の設立数を伺う。 

（２）宜野湾市の自治会数と自主防災組織の設立数を伺う。 

（３）2019 年度に議会からの政策提起への回答として、自主防災組

織の設立に向けて引き続き取り組んでいく。また、資器材の充

実を図っていくと回答しているがその後の取り組み状況につ

いて伺う。 

（４）自主防災組織設立に向けた支援策について伺う。 

  ア どのような助成事業があるか、予算規模等は。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 瀬名波地内の村道の不法占拠について 

（１）９月定例会でも質問したが、現場は当時よりも不法占拠状態が

大きくなっているが、どのように対応してきたか伺う。 

（２）管理者としてどのように考えているか伺う。 

（３）今後対応について伺う。 

 

５ 読谷飛行場問題について 

（１）読谷飛行場用地所有権回復地主会の臨時総会が 11 月９日に村

福祉センターで開催されたが、その内容について伺う。 

（２）その後、村に要請等があったか。あったならその内容と対応に

ついて伺う。 

（３）不法占有者へのその後対応について伺う。 

 

 

６ 観光宿泊税について 

 （１）県が導入を決定したプロセスを伺う。 

 （２）県の実施時期と観光目的税としての税率とその徴収方法、その

後の使途を伺う。 

 （３）市町村独自で導入した場合と県が導入した場合の差額を伺う。 

 （４）村独自で導入した場合のメリットとデメリットを伺う。 

（５）観光関係団体と意見交換をしたことがあるか伺う。 

 

７ ＯＩＳＴについて 

（１）沖縄大学院大学とはどの様な大学か。また、その設置目的を伺

う。 

（２）ＯＩＳＴ関連事業の進捗状況について伺う。 

 

 

 


